

# Le conseil régional aide les projets des jeunes



**A gauche, M. Sekkour, référent du pôle jeunesse du conseil régional, explique le dispositif.** Photo RL

M. Sekkour, référent du pôle jeunesse de la Région, était invité par Philippe Joncquel, directeur de la MJC pour expliquer en détail les dispositifs du pôle jeunesse mis en place par le conseil régional. Emmanuel Mittaut, directeur du service général à Thil, Menouar Khacef et Sélim Djeroue, responsables et animateurs des ateliers ados, étaient présents pour faire le constat de la situation actuelle dans les quartiers de la ville de Villerupt et celle de Thil. Les diagnostics établis permettent une aide financière du pôle jeunesse, sollicitée par la MJC pour favoriser des projets ayant pour objectif principal l'insertion des jeunes.

Le Pôle soutient et accompagne les associations et les MJC qui œuvrent en direction de l'élaboration d'une politique jeunesse en développant l'échange et le partage d'expériences et les projets entre un public jeune.

La démarche régionale s'appuie sur les expériences des acteurs de terrain, qui travaillent directement avec les jeunes de 14 à 25 ans.

M. Sekkour insiste sur l'implication réelle des jeunes avec des projets expérimentaux innovants pour favoriser leur insertion citoyenne, sociale et professionnelle. Un dossier va être instruit pour l'obtention de l'aide.